
 

 

ASSEMBLEA STRAORDINARIA DEI SOCI DEL 30 OTTOBRE 2020 

Oggi 26 ottobre 2020, alle ore 08.00, giusta convocazione del Presidente del 
Panathlon Club Sondrio, Nicola Tomasi, presso il Ristorante “Jom Bar” di 
Tresivio, sono presenti il Presidente Nicola Tomasi e il Segretario Bruno 
Glaviano, i quali danno atto che nessun altro socio è presente. 
Dichiarano pertanto deserta la riunione in prima convocazione 

Successivamente, alle ore 19.00 della stessa giornata, in collegamento sulla 
piattaforma Zoom, a causa delle restrizioni dovute al Coronavirus, sono 
presenti, oltre al Presidente Nicola Tomasi, altri 12 soci (Angelo Schena, 
Riccardo Redaelli, Riccardo Tagni, Bruno Glaviano, Dalio Cesaroni, Luigi 
Azzalini, Arturo Schena, Rina Forni, Gianluca Bonazzi, Sergio Schena, Giorgio 
Rusconi, Attilio Fumagalli), 9  dei quali portatori di una delega ciascuno (Azzalini 
con delega Ivano Rizzieri, Redaelli con delega Paolo Capobianco, Cesaroni 
con delega Gianfranco Busi, Bonazzi con delega Giovanni Bertazzini, Nicola 
Tomasi con delega Giacomo Bradanini, Angelo Schena con delega Donato 
Lucini, Arturo Schena con delega Dario Piasini, Rina Forni con delega Lorenzo 
Tomasi, Rusconi con delega Carlo Pifferi) come da allegati (all. n. 1), per un 
totale di 22 soci presenti. 
La riunione risulta quindi valida. 
Si dà atto che è pure presente l’addetto stampa Elisa Compagnoni. 
Si passa all’esame dei punti all’ordine del giorno: 

In via preliminare l’Assemblea, ai sensi dell’art. 7, comma 1, del Regolamento 
del Panathlon Club Sondrio, all’unanimità e per acclamazione, nomina 
Presidente dell’Assemblea il socio Nicola Tomasi, il quale designa come 
segretario il socio Angelo Schena. 
Il Presidente Tomasi fa presente che, a seguito delle restrizioni dovute al 
Coronavirus (chiusura dei ristoranti a partire dalle ore 18), l’assemblea, che 
doveva tenersi presso il ristorante Jom Bar di Tresivio, è stata da lui 
successivamente convocata, con mail del 27/10/2020, da remoto sulla 
piattaforma Zoom. 
L’Assemblea, all’unanimità, prende atto, approva e condivide la decisione del 
Presidente.  
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1) Approvazione del verbale dell’Assemblea del 24/9/2020 

Il verbale dell’assemblea del 24 settembre 2020, inviato a tutti i soci con la 
convocazione dell’assemblea odierna, viene, previa integrazione con il ricordo 
del minuto di silenzio dedicato al socio Giovanni Trinca Colonel, poco prima 
deceduto, approvato all’unanimità, con l’astensione degli assenti a quella 
riunione. 

2) Esame e approvazione delle modifiche allo Statuto del Club per 
l’adeguamento alla nuova legge sgli Enti del Terzo Settore (all.) 

Il Presidente Tomasi riferisce che il Consiglio Direttivo, tenuto conto di quanto 
stabilito dal Decreto Legislativo 3 luglio 2017, n. 117 (Codice del Terzo Settore), 
ha ritenuto opportuno e necessario procedere alle modifiche per l’adeguamento 
dello Statuto del Club, convocando questa assemblea straordinaria entro il 31 
ottobre, in considerazione delle agevolazioni previste dalla legge (non 
applicazione della maggioranza qualificata prevista per le assemblee 
straordinarie, non necessità della presenza di notaio e probabile esenzione dal 
pagamento della tassa di registrazione). 
Illustra quindi brevemente l’iter procedurale seguito sino a oggi. 
Lo Statuto è stato dapprima esaminato e riscritto, sia per gli adeguamenti 
legislativi, sia per una sorta di restyling, dai soci Angelo Schena e Riccardo 
Redaelli. 
La bozza è stata sottoposta all’esame del Consiglio Direttivo del 6 ottobre 2020 
e approvato, previe alcune modifiche, nella forma di cui alla bozza definitiva, 
allegata alla convocazione dell’Assemblea di oggi. 
Illustra quindi in dettaglio ai presenti tutte le modifiche apportate al vecchio 
statuto e invita ai soci a porre eventuali domande o a suggerire eventuali 
modifiche. 
Interviene Rusconi che chiede come mai, negli articoli dedicati al consiglio 
direttivo e all’assemblea, non sia stata introdotta la possibilità che tali riunioni 
avvengano da remoto, anche in considerazione del particolare momento che 
stiamo vivendo a causa del Coronavirus. 
Azzalini osserva che, tra i vari provvedimenti legati alla pandemia, uno 
prevedeva appositamente la possibilità che tali riunioni avvenissero con 
collegamento su una piattaforma digitale. 
Schena e Redaelli aggiungono che hanno ritenuto che tale previsione dovesse 
trovare, comunque, migliore collocazione nel Regolamento del Club che andrà 
modificato per adeguarlo al nuovo Statuto, una volta che diventerà definitivo. 
L’Assemblea ritiene che, in effetti, sia meglio inserire tale previsione nel 
Regolamento. 
Schena aggiunge che autorevoli soci di altri Panathlon Club ritengono che non 
fosse opportuno approvare lo Statuto entro il 31 ottobre, rinviando ogni 
decisione in proposito, dopo la predisposizione di linee guida o di statuti tipo da 
parte degli organi sociali superiori. 
Il Consiglio ha invece ritenuto preferibile procedere comunque, al fine di 
giovarsi dei benefici di cui sopra si è detto. 
Schena suggerisce all’assemblea, al fine di evitare la convocazione di una 
nuova assemblea straordinaria, di rilasciare delega al Presidente affinché 
recepisca tout court le modifiche allo Statuto, nell’ipotesi in cui gli organi 



superiori dovessero “imporle” al Club, con il semplice obbligo di riferire in merito 
nella prima assemblea successiva. 
Schena precisa in proposito che vi sono opinioni differenti circa la validità di tale 
delega che, peraltro, è stata adottata da altre associazioni (ad esempio da 
diverse Sezioni del Club Alpino Italiano). 
Dopo ampia discussione. l’Assemblea, all’unanimità (senza alcun voto contrario 
o astenuto), approva lo Statuto come predisposto dal Consiglio Direttivo e 
allegato alla lettera di convocazione. 
Altrettanto all’unanimità (senza alcun voto contrario o astenuto) l’Assemblea 
delega il Presidente a recepire, nello Statuto oggi approvato, le eventuali 
modifiche che gli organi superiori del Panathlon dovessero richiedere, dando 
sin da ora per rato e valido l’operato del Presidente, fermo restando l’obbligo da 
parte sua di riferire all’assemblea di tali eventuali modifiche, a titolo meramente 
informativo. 
Il Presidente ringrazia i soci e ricorda che ora si dovrà procedere alla 
registrazione dello Statuto entro 20 giorni, all’invio di copia dello Statuto alla 
sede del Panathlon a Rapallo e, successivamente, alla modifica del vigente 
Regolamento del Club. 

3) Varie ed eventuali 

a) Interviene Dalio Cesaroni per chiedere se si ritiene che sia possibile 
organizzare la conviviale del 19 novembre dedicata al Basket e alla società 
Pezzini che compie 50 anni. Il Presidente osserva che, data la situazione della 
pandemia, la conviviale va annullata. 
b) Interviene Sergio Schena, dichiarando la propria disponibilità a parlare, nella 
stessa data del 19/11/2020 ai soci, da convocarsi sulla piattaforma Zoom, in 
merito all’attività che sta svolgendo nel Comitato Organizzatore delle Olimpiadi 
Invernali del 2026. 
L’Assemblea demanda ogni decisione in proposito al Consiglio Direttivo, 
suggerendo peraltro di sostituire la conviviale del 19 novembre p.v., dedicata al 
Basket (che non può farsi da remoto per la festa che un compleanno 
presuppone), con l’incontro su Zoom come proposto da Sergio Schena. 

Non essendovi altri punti all’ordine del giorno, la seduta viene tolta alle ore 
20.00. 

Si allegano n. 9 deleghe. 

Il Presidente                                              Il Segretario 
Nicola Tomasi                                          Angelo Schena


